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APRÈS avoir dirigé laLigue de tennis de table del’Ogooué-Maritime pen-dant huit (8) ans, PépinMouloungui se lance dés-ormais dans la course à laprésidence de la fédéra-tion. Il s'engage dans cetteaventure pour, dit-il, im-

pulser une nouvelle dyna-mique de développementde cette discipline sportive.Dans cette perspective, il aconcocté un projet qui,selon lui, assurera le déve-loppement du tennis detable au Gabon durant lesquatre prochaines années.Ce projet insiste sur la né-cessité de restructurer lafédération, tant sur le planadministratif que tech-nique, avec une organisa-tion efficiente reposant sur

les stratégies et objectifsbien définis. Autrement dit,donner un fil conducteuraux actions qui seront me-nées par le bureau fédéral. A côté de cette restructura-tion de la fédération, il y al’urgence d’adapter lecadre réglementaire de lapratique de tennis de tableaux normes internatio-nales, d’une part, et de re-définir les pouvoirs et lesrôles des organes opéra-tionnels de la fédération

gabonaise de tennis detable (FGTT) d'autre part Pour Pépin Mouloungui, ily a encore trop de choses àfaire. Son objectif est doncd’impulser une nouvelledynamique de développe-ment du tennis de table, etde faire du Gabon une na-tion majeure dans cettediscipline sportive. Ren-dez-vous est donc prispour le 16 août prochain,date à laquelle est prévuel'organisation de l'élection.

Pépin Mouloungui se positionne
Tennis de table/Élection à la tête de la fédération

J-P. A
Port-Gentil/Gabon

Après la Ligue de
tennis de
l'Ogooué-Mari-
time, Pépin Mou-
loungui vise
maintenant la
tête de la fédéra-
tion.
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La décision de la ministre
des Sports de retirer la par-
ticipation du Gabon des
éliminatoires du Cham-
pionnat d'Afrique des na-
tions de football, dont la
phase finale aura lieu au
Kenya en 2018, a suscité di-
verses réactions de la part
du public sportif gabonais.
Nous publions quelques
unes d'entre elles réalisées
au cours d'un micro-trottoir
hier.

Brice Mbika Djambou
(président de la Linafp) :"La tutelle s'est prononcée,nous n'avons plus de choix.Mais très sincèrement, faceà un adversaire que nousaurions pu battre, j'avoueque c'est vraiment biendommage de ne pas jouercette double confronta-tion." 
Emmanuel Ogwera (pré-
sident de la ligue de foot-
ball du Moyen-Ogooué) :
"Cette décision du ministredes Sports ne me surprendpas. Elle est à l'image dupays qui tourne en rond."
Hugues Pekoue Okawe
(Secrétaire général
d'Akanda FC) : "Cette dé-cision est complexe. Je nesais pas si la ministre desSports a mesuré l'impactsur le plan sportif. Avantde prendre une décision, àmon humble avis, il étaitjudicieux de prendrelangue avec la Fégafootafin de bien cerner tous les

contours du problème.Maintenant que c'est fait,j'avoue que c'est triste. Jerappelle qu'en 2012,lorsque le président de laRépublique avait pris ladécision de professionnali-ser le football dans notrepays, l'idée principalevisée, c'était de booster lefootballeur gabonais pourle conduire vers l'excel-lence. Malheureusement, 5ans après, je me rendscompte que rien n'achangé. Décider de ne pasparticiper au Chan c'est re-fuser l'épanouissementdes jeunes footballeurs ga-bonais."
Talyanne Chalobah
Gondjout ( président de
Sporting club de Libre-
ville) : "La décision du mi-nistre des Sports estbonne. On ne peut pascontinuer de subvention-ner deux championnats

soient-disant profession-nels dans une période decrise financière et qui nene produisent rien. Pourmoi, le bilan des deuxchampionnats est toutsimplement négatif. Tenez,
en D1 comme en D2, nousavons enregistré 20 for-faits, deux clubs démis-sionnaires, six clubs soustutelle financière, desgrèves des joueurs à répé-tition. En somme, il n'est

plus bon de jeter l'argentdu contribuable gabonaispar la fenêtre, pour fairejouir une petite minorité."
Rodrigue Bekale (prési-
dent de l'Association des
journalistes sportifs in-
dépendants) : "Dans lesport, il faut que le minis-tère évite de prendre desdécisions militaires et pré-cipitées. Cependant,lorsque je décrypte cettedécision en profondeur, jedonne raison à Nicole As-sélé qui, j'espère, a fait çapour éviter à chaque foisde subir la honte. Depuisun temps, le Gabon s'en-gage à des compétitions in-ternationales, sans faireplaisir au peuple. Ce quifait en sorte que les diri-geants sont devenusadeptes de la célèbre pen-sée de Pierre de  Couber-tin, celle qui consiste à direque "l'essentiel est de par-

ticiper''. En prenant cettedécision hâtive, Nicole As-sélé a agi comme à l'armée.Un peu comme si elle vou-lait procéder à une désta-bilisation des hommes etfemmes qui dirigent notrefootball en ce moment."
Rigobert Nzamba (en-
traîneur de Pog FC) : "Leministère des Sports,  a dé-cidé. Nous sommes obligéde nous plier à cette vo-lonté. Toutefois j'avoueque j'éprouve un grandsentiment de déception, vuque nous avons une placegratuite qui démontrait labonne ''santé'' de notrefootball. Je sais une chose,maintenant que nousavons officialisé ce forfait,le Gabon va perdre deuxplaces et se retrouver àl'avenir dans une positionde disputer les phases pré-liminaires lors des pro-chains éliminatoires decette compétition. C'estdommage."
Gaston Moussavou  Mvou
(agent public) : "Rien nefonctionne en ce momentdans notre pays, rien ,alors là rien du tout. NicoleAssélé vient de prendre ladécision impopulaire, cellede prendre un forfaitcontre un pays limitrophece, au moment où elle, lavraie présidente de la Fé-gahand, s'active à faireconstruire un gymnase quiabriterait la Can de hand-ball. Pensez-vous, que sides gens s'opposent à ceprojet, elle sera contente ?"

Sentiment de déception dans l'ensemble, mais...
Football/Éliminatoires du Chan 2018/Micro-trottoir après le retrait du Gabon

Propos recueillis parJ.F.M
Libreville/Gabon

Brice Mbika Ndjambou.
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Emmanuel Ogwera.
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Hugues Pekoue Okawe.
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Talyanne Chalobah Gondjout.
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Rodrigue Bekale.
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Rigobert Nzamba.
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